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Marco A. Contreras, Alumno de la Universidad de Cuautitlán Izcalli.

Cisco nos a proporcionado la oportunidad de especializarnos en Internet Networking, gracias a que
enconjunto con nuestras instituciones han creado el Programa de la Academia, esto nos pone al dia en
el mundo de las redes, y esta al alcance de todos. Esto es algo que no muchas empresas hacen, preocuparse
por las generaciones futuras y que posiblemente sean sus próximos gerentes, administradores, contares,
etc.

Para mi la certificacion CCNA es solo el primer paso de una carrera de conocimientos ya que me gustaria
ser un CCIE WAN. Mi consejo a las generaciones futuras, es que se preparen y aprovechen esta oportunidad
que Cisco Networking Academy nos da, ya que nos pone un paso adelante en el mundo de las redes y
tecnología, por que cada día es mayor el nivel requerido por las empresas. El Programa como muchos le
llamamos nos permite accesar desde cualquier punto con solo tener un enlace a internet, esta claramente
explicado en todos sus casos, al igual hay bastantes prácticas en cada capítulo para que todo este bien
entendido durante los procesos de configuración del equipo.

Adriana Alvarez, Alumna del Centro de Estudios Lomas.
Para mí Cisco me llamó la atención porque es una certificación internacional, cuando comencé a interactuar con el
programa la verdad me fascinó porque es muy fácil de entender y además como tiene el tipo de aprendizaje e-learning
no me preocupo porque a la hora que tengo una duda, tengo un instructor que me resuelve todas mis dudas.
Es importante para mi futuro concluir esta capacitación por que da una ventaja mayor como mujer, en este país como
México en dónde el hombre esta como opción principal en una empresa. Desde mi punto de vista creo que hay que
demostrar que no por ser mujer eres inferior, sino lo contrario, y no por el hecho de ser mujer sino porque eres ser
humano y tenemos las mismas capacidades que los demás.

Esteban Castillo Montaño, Alumno del ITESM Campus Querétaro.
Para mi a significado una gran satisfacción participar en el pregrama ya que me ha permitido certificarme como CCNA
y como CCAI. El material de la academia me ha permitido desarrollar mis propios poryectos, los cuales me han resultado
de gran impacto positivo. De hecho por el momento me encuentro trabajando en una firma de consultoria en Telecom
donde aplico gran parte del material de Networking Academy.
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Julio Delgado Pérez , Alumno del ESIME IPN.
Es el mejor programa del mundo en la actualidad, lo estimo mucho debido a que te desarrollas muy bien y
aprendes demasiado en cuanto a los equipos de Cisco, muchas felicidades!

Marcos Pérez Mendoza,  Alumno de la Universidad Tecnológica de Tabasco.
El programa de la academia de Cisco Networking Academy me ha abierto un panorama mayor en cuanto
al ámbito de redes se refiere, he reforzado mis conocimientos y he adquirido otros mediante el intercambio
de informacion con compañeros en clases. Realmente abre las puertas a una mejor preparación para los
alumnos y como resultado la adquisición de un mejor empleo.

Gloria Esthela González Quirarte , Alumna de Victoria (CAUCE).
Ser alumna del programa me ha permitido aumentar mis expectativas de educación y satisfacer las que tenía al entrar
a la academia. Me parece excelente la forma en que se ha llevado a cabo el curso y estoy muy agusto con los instructores
y la manera de evaluación. Con las prácticas marcadas en el programa he podido esclarecer muchas dudas y complementar
lo visto en la currícula. Me siento más preparada y con deseos de aprender cada vez más. Es bueno saber que en
nuestro país también se puede recibir  una preparación tan buena como ésta. Muchas gracias.

José Rómulo Elías Contreras, Alumno del ITESM Campus Guadalajara
Este programa me ha significado una forma de aprender un área que va en progreso, y que además necesita gente
capacitada para poder lograr muchas de las metas de organizaciones que la usan o la van a usar. Este programa me
ha dejado un grato sabor de boca, ya que vas aprendiendo nuevas cosas, el programa se va actualizando (no se queda
estancado), y por ende tu también te vas actualizando ya que vas aprendiendo las nuevas tecnologías emergentes
importantes en el área de redes.

En el caso de nuestra academia se hacen algunas cosas extras para poder hacer que el conocimiento dentro del aula
de clases se vea reflejado prácticamente, aparte de los laboratorios que vienen en el programa, hacemos ejercicios
de reto extras; en donde competimos con la academia de Chihuahua. Esto es algo muy bueno porque son retos
importantes y puedes poner tu conocimiento y habilidad adquirida al máximo para poder hacer bien tu ejercicio reto.

Esta es un área a la que me pienso dedicar en mi vida profesional, ya que tiene mucha área de oportunidad y porque
además me gusto mucho y me siento bien preparado gracias a lo que se me brindo y se me esta brindando en este
programa (aunque solamente me faltan unos cuantos días para acabar todo e l programa).

Juan Alfonso Islas Cruz, Alumno del CIC Instituto Politécnico Nacional
El programa de Networking Academy, es un gran escalfón para el mundo porfesional de cualquier persona que le interese
las redes, desde el soporte técnico, el diseño, la administración, etc. No solo es el tener una certificación, lo más
importante es obtener los conocimientos necesarios para ser productivo en una empresa y desarrollar o implementar
tecnologías de comunicación de Cisco en estas empresas.

Lo más importante es que Cisco Networking Academy te brinda una proyección no solo en tu pais sino en el mundo,
y te permite seguir desarrollando en este campo de las redes, actualizandote y conociendo nuevas tecnologías.



Pedro Parra Parra, Alumno del ITESM Campus Guadalajara.
Desde que inicie el programa de Cisco hace casi tres años mi perspectiva del area de redes cambió. Con
el curriculum me ha sido mas facil de comprender y aplicar el conocimiento. Estar en la Academia sin duda
fue la clave para conseguir un buen trabajo en una de las empresas de telecomunicaciones mas importantes
de Mexico. Despues de haberme certificado como CCNA el año pasado, mi siguiente meta es ser CCNP y
afortunadamente ya casi la cumplo. En resumen, mi experiencia ha sido desarrollo profesional constante.
Desde aqui les doy las gracias a todas aquellas personas que hacen posible este programa.
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Fernando Guerra, Alumno de la Universidad Tecnológica de Hermosillo.
La certificacion CCNA representa para mi la seguridad estar actualizado en el área de redes, en el plano tecnologico,
a través de habilidades (skills) y conocimiento de la tecnología. Ademas, ha mejorado mis habilidades de análisis, y
sobre todo mi criterio para la resolución de problemas reales. Esto me permite ofrecer un servicio competitivo y de
excelencia, buscando satisfacer las necesidades más demandantes en el área de comunicaciones con innovación y
creatividad.

Edith Elizabeth Chávez González, Alumna del ITESM Campus Estado de México.
Soy alumna de octavo semestre de la carrera de Licenciatura en Sistemas de Computación Administrativa, por ello
es indispensable que tenga una buena base de conocimientos de redes. No sólo mi carrera me pide conocimientos sobre
redes, también me interesa tener la certificación de Cisco porque me gustaría dedicarme a la implementación y manejo
de redes en un futuro.

Al contar con este programa en línea he podido estudiar por cuenta propia y así que reforzado lo aprendido en las
clases y ha favorecido en mi adquisición de conocimientos. Creo que es una gran ventaja contar con este programa
en línea porque no sólo trae el texto sino también las prácticas y los exámenes que te ayudan a reforzar lo que ya
leíste en los capítulos. Ser alumna del programa Networking Academy, ha tenido para mi un valor agregado dentro
de mi formación como estudiante de redes.

Actualmente terminé de cursar el semestre 2, aprendí muchas cosas sobre protocolos, estándares y configuración de
routers. El poder tener las prácticas de laboratorio es una gran ventaja ya que permite la práctica para poder resolver
eficientemente problemas reales en el futuro.

Ricardo Rodríguez López, Alumno del ITESM Campus Estado de México.
El programa ha significado para mí la oportunidad de complementar mi plan de estudios y mi formación de manera
práctica, gracias a todo el material del currículum de Cisco Networking Academy y de los laboratorios, que nos ponen
al tanto de lo que ocurre afuera y nos acerca a los equipos más vendidos y usados en las compañías actualmente. Las
prácticas me parecen muy valiosas pues de esa manera aplicamos los conocimientos teóricos que aprendemos con
las lecturas y en el salón de clases pero que a veces no se explota.

 Además a mí me amplió mi horizonte de trabajo, pues es otra oportunidad para desempeñarme laboralmente y la
facilidad que nos dan para obtener una certificación de una empresa líder en el área de redes es un extra que nos da
un valor agregado en nuestra formación y mejor preparación para salir adelante. Sinceramente creo que la idea de
Networking Academy con este programa es muy buena pues muchos salimos beneficiados, por un lado nosotros
contamos con material y conocimientos de primera, por el otro lado Cisco Systems se ve beneficiado porque una vez
que nosotros estemos fuera, optaremos por los equipos que estuvimos trabajando y que tenemos dominados. Y las


